
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（9 月 26 日）の報告 
 

１．ビジター紹介 

なし 

 

２．会長の時間 

今日、１３：００より阪神特別支援学校におきまして、地区補助金利用の社会奉仕事業である 

I pad の贈呈式に７人で行ってまいりました。 

式の前に校長先生とお話をさせていただいた中で、「教育にもデジタル化が進んできているので、 

ご支援のお話をいただいた時に、I padをお願いしたのです」と話されていました。 

そして、「授業は１グループ８名程度でする為、８台あると全員が同時に使え、非常に有難い」と 

喜んでいただけました。 

贈呈式は高等部２年の４０名余りの生徒が参加をし、司会も生徒がやる形で進められました。 

始めに校長先生がお礼の挨拶をされ、そのあとに私が挨拶をしました。 

式の前に、校長先生にどのように挨拶をすれば良いのか、お尋ねをしたところ、「障害の程度は 

それぞれ違うので、理解できる生徒もいれば、そうでない生徒もいますから、特に内容には 

気を使っていただかなくても結構です、ただゆっくりと大きな声で解かりやすく長くならない 

ように喋ってください」と言われました。 

 

皆さんは今、大人になる為の階段を昇りながら、色々な勉強をしています。 

今日プレゼントをする I padは、計算ドリルになったり、漢字ドリルになったり、辞書や図鑑や 

地図にも、そして音楽も聞けます。 

上手に使えれば、今皆さんがやっている色々な勉強に役立ち、必ず皆さんを助けてくれると思います。 

しかし、I padだけでは大人になれません。お父さんお母さん、おじいちゃんおばあちゃんから学ぶ 

ことも沢山あります。 学校では頭を鍛え、家では家族と沢山会話をして、心の勉強を頑張って下さい。 

最後に、もし皆さんから I padのお礼を頂けるなら、それは皆さんが心使いのできる、思いやりのある 

大人になってもらえることがロータリークラブにとって一番嬉しいお礼です。そのお礼を楽しみに 

待ってます。 

 

原稿がなかったので、正確ではないかもしれませんが、おおよそ、このような挨拶をしたと思います。 

そして、１０月２４日（木）１３：００より I padを使った授業の授業参観をさせていただきます。 

会員の皆さんには、時間を作っていただき多数の参加をお願いします。 
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染谷 会員 

「 米山奨学フォーラム 」 

 

島谷 会員 
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３．幹事報告 

〇尼崎市国際交流協会より会報が届いています。BOXの上に置いています。 

〇他クラブ例会変更のお知らせ 

宝塚中 RC：2013年 10月 21日（月）於：若水 18：00～ 宝塚プロバスクラブと合同例会の為 

〇本日、兵庫県立特別支援学校に訪問させて頂きました折、感謝状を頂いております。 

BOXの上に置いておきますので、ご覧下さい。 

〇28日（土）は尼崎北 RCの 50周年記念式典が行われます。10時からですのでご参加の方は宜しく 

お願い致します。と、同時にその時刻に尼崎市身障者・児スポーツ大会が行われます。 

久保さんと、私で行って参ります。 
 
４．委員会報告 

〇国際奉仕委員会 徐委員 

22日（日）に国際奉仕セミナーに小島幹事と行って参りました。3時間程びっしり話を聞いて参りました。 
 

５．同好会報告 

〇ゴルフ同好会 島谷会員 

ゴルフ同好会のメーリングリストを作りたいと思います。 

ご記入をお願いしたく回覧をまわしておりますので宜しくお願い致します。 
 

６．出席報告 

会 員 数 
39名 出席対象者数 37名 出席者数 29名 欠席者数 8名 

出席率 78.38％ 前々会補正 89.19％ 

本 日 の 欠 席 藤川、石田、東本、堀田、黒田（俊）、黒田（佳）、六島、染谷、立石、山中、各会員 

メーキャップ 東本、堀田、六島、各会員 
 

７．10 月のロータリーレート 1 ドル＝100 円 

 
８．スピーチ 

「 世界のエアラインと CA採用の現状 」 太田垣 会員 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊（*^_^*） ············································································· 波 多 会 員 

＊阪神特別支援学校への i-Padの贈呈式に出席の皆様ご苦労様でした。 

私は、免許更新の為の高齢者講習を受けていました。運転にムラがあるとの事でした。············ 武 田 会 員 

＊本日、尼崎市都市計画審議会委員を任期満了で卒業しました。5期 10年やっと終りました。 ······ 内 藤 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊小島さん先日は商品届けて頂きありがとうございました。 

母、姉 2人、私、とっても気に入って使っています。。。 ······································ 與 那 嶺 会 員 

＊太田垣さん、卓話楽しみにしています。とてもキョウミがあります。 ······························ 與 那 嶺 会 員 

＊武田先生よろしくお願いします。 

島谷さんお世話になりました。 ·························································· 宮 崎 会 員 

＊ほんのちょっと遅れました。 ···························································· 平 井 会 員 

＊太田垣さん卓話楽しみにしています。頑張って下さい。 ····································· 宏 林 会 員 

 


